

# **Gemeinde Müssen**

## **Informationsvorlage**

### **Bearbeiter/in:**

Saskia Rogalla

### **Beratungsreihenfolge:**

#### **Gremium**

Gemeindevertretung Müssen

#### **Datum**

15.12.2022

### **Beratung:**

#### **Freiflächen-Photovoltaik in Form von Solarparks im Gemeindegebiet hier: Vorstellung städtebauliches Gesamtkonzept und weiteres Vorgehen**

Die Gemeindevertretung hat am 16.09.2021 den Beschluss gefasst grundsätzlich die Errichtung von Freiflächen-Photovoltaik in Form von Solarparks auf zusammenhängenden Flächen im Gemeindegebiet positiv zu begleiten, wenn ein schlüssiges städtebauliches Gesamtkonzept der Gemeinde Müssen vorgelegt wird. Dabei sollte eine Anschlussbebauung an den Ortsbereich angrenzenden Flurstücken vermieden werden. Die Gemeinde behält bei den weiteren Bauleitplanungen (Flächennutzungsplanänderung und Bebauungsplanaufstellung) ihre Planungshoheit. Die Gemeindevertretung bestätigte den gefassten Grundsatzbeschluss in ihrer Sitzung am 06.09.2022.

Durch die Firma greentech wurden das Planungsbüro Gosch & Priewe Ingenieurgesellschaft mbH (GSP) und die BBS-Umwelt GmbH beauftragt das Gesamtkonzept in Form einer Alternativenprüfung für Müssen zu erstellen. Es sind bereits Landwirte aus Müssen an den Projektentwickler und an die Verwaltung herangetreten, deren landwirtschaftlichen Flächen für die Planungsabsichten entgeltlich zur Verfügung zu stellen.

Der Projektentwickler und die Planungsbüros werden in der Sitzung die Weißflächenkartierung und das Konzept vorstellen und erläutern, welche Flächen für Freiflächen-Photovoltaikanlagen geeignet erscheinen.

Die Gemeindevertretung könnte auf ihrer nächsten Sitzung entscheiden, für welche Flächen die Einleitung der Bauleitplanverfahren für die Errichtung von Freiflächen-Photovoltaik eingeleitet werden soll.